

PRESSEDIENST



Nr. 43

vom

24. Oktober 2018

Termine

Ausschusstermine

Jugendhilfeausschuss, am Montag, dem 29. Oktober 2018, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Haupt- und Personalausschuss, am Dienstag, dem 30. Oktober 2018, um 16.30 Uhr, im Ratssaal, Rathaus Dessau (Sondersitzung mit dem Haushalts- und Finanzausschuss).

Ortschaftsratssitzung

Ortschaftsrat Waldersee, am Dienstag, dem 30. Oktober 2018, um 18.00 Uhr, im Rathaus Waldersee, Horstdorfer Straße 15 b.

Einladung zum Pressegespräch

Wann?

Dienstag, 30. November 2018, 11.00 Uhr

Wo?

Beratungsraum 248, Rathaus Dessau

Wer?

Sabine Okabe, Vorsitzende des Beirates für Menschen mit Behinderung

Mario Ganß, Mitglied des Beirates für Menschen mit Behinderung

Anja Röhrich-Zander, Kommunale Behindertenbeauftragte

Was?

Beirat und Kommunale Behindertenbeauftragte stellen eine Broschüre vor, die künftig in einem wiederkehrenden Turnus erscheinen soll und in der die komplette Bandbreite der Themen behandelt werden soll, die für Menschen mit Behinderung von Interesse und Belang sein kann. Mehr über Auflage, Inhalte und Verteilung ist im Pressetermin zu erfahren, zu dem der Beirat die örtlichen Medien herzlich einlädt.

Einladung zum Pressegespräch

Wann?

Donnerstag, 1. November 2018, 14.30 Uhr

Wo?

Rathaus Dessau, 2. Etage, Beratungsraum 270 (OB-Foyer)

Wer?

Steffen Kuras, Leiter des Kulturamtes

Dr. Bernd Ulbrich, Historiker

Günter Donath, Pfarrer i. R.

Johanna Bartl, Initiative für Gedenkkultur

Dr. Frank Kreißler, Leiter des Stadtarchives

Was?

Seit zehn Jahren läuft in Dessau-Roßlau, wie in vielen anderen deutschen Städten auch, die Stolperstein-Aktion des Künstlers und Initiators Günter Demnig. Damit verbunden waren und sind eine Vielzahl weiterer Aktionen und Projekte, auf die im Zusammenhang mit diesem Jubiläum auszugsweise zurückgeschaut und hingewiesen werden soll.

Seit diesem Jahr liegt außerdem eine aktualisierte und in Struktur und Layout erneuerte Webseite der Initiative für Gedenkkultur vor, die im Rahmen des Pressetermins der Öffentlichkeit präsentiert wird. Schließlich lieferte sie in diesem Sommer den Anlass für eine ungewöhnliche Briefkorrespondenz, über die ebenfalls berichtet wird. Ein Nachfahre wurde auf die Seite im Internet aufmerksam und konnte Lücken in der Familiengeschichte füllen, die im Zusammenhang mit den Schicksalen jüdischer Einwohner, in dem Fall aus Dessau, seit Jahrzehnten noch bestanden.

Mitteilung

Sprechstunde an neuem Ort

Aufgrund des derzeitigen Abbaus des Infocontainers am Stadtpark wird die nächste reguläre Sprechstunde für Bürger und Anlieger bzw. Gewerbetreibende am Dienstag, dem 30. Oktober 2018, erfolgen. In der Zeit von 17.00 bis 18.00 Uhr steht ein Vertreter des Tiefbauamtes im Baubüro Kavaliertstraße 37 zur Verfügung und wird Fragen zur Baumaßnahme Kavaliertstraße gern beantworten. Das Baubüro befindet sich hinter dem Durchgang von der Kavaliertstraße zur Hobuschgasse, linkerhand in der Ladenzeile).